Piden analizar fiscalización de partidos ante reforma electoral

Expertos no ven condiciones para aplicar segunda vuelta

Redacción politica@deconomista.mx

la segunda vuelta en la elección de gobernadores podría ayudar en legitimidad, expertos que participaron en el segundo foro del parlamento abierto sobre la reforma electoral, manifestaron que no sería conveniente y que no favorece al pluralismo político.

Durante el evento organizado por la Cámara de Diputados, Javier Rosiles Salas, doctor en Estudios Sociales y especialista en Procesos Políticos explicó que en nuestro país la gente no participa en los procesos ordinarios y hacer un llamado a una segunda vuelta resultaría "riesgoso" por lo que este mecanismo "no sería conveniente para las condiciones que vive actualmente".

Jaime Fernando Cárdenas



Se realizó ayer el segundo foro sobre la reforma electoral organizado por la Cámara de Diputados. FORO: EMECHA

Gracia, exdiputado federal y doctor en Derecho por la UNAM consideró que este mecanismo electoral no favorece al "pluralismo político" ni garantiza el voto libre y no es una figura muy compatible con la democracia directa o la comunitaria.

Por su parte Jorge Aljovín Navarro, consultor político, mencionó que no es momento para hablar de una segunda vuelta, ya que se deben solucionar conflictos posteloctorales.

Consideró que se debe atender la fiscalización, la cual recomendó realizarla en tiempo real con lo que se buscaría ver cuál es el gasto real de los partidos políticos: "eso nos aseguraría no tener una segunda vuelta, sino condiciones de equidad en la contienda porque ese es el principio electoral que está de fondo".